

Santa Marta exige mejoras en el transporte metropolitano

- El Consistorio traslada a la empresa del servicio las quejas de los usuarios
- El mal estado de los buses, retrasos o averías, algunos de los problemas
- Piden modificaciones en las líneas, nuevos vehículos y paradas



Representantes del Consistorio de Santa Marta en la reunión mantenida con los responsables del servicio. EÑE

EL DETALLE



NUEVA PARADA EN LA URBANIZACIÓN ALMENDARES

→ Otra de las peticiones que el Consistorio ha solicitado ha sido una nueva parada en la urbanización Almendares, para que esté lista una vez que se ejecute la rotonda que el Consistorio ejecutará durante los próximos meses.

EÑE

Santa Marta de Tormes — El alcalde de Santa Marta, David Mingo, y el edil de Transporte, Jesús Hernández, han mantenido una reunión en la delegación territorial de la Junta de Castilla y León con el delegado territorial, Eloy Ruiz, el director de Movilidad Interurbana de Avanza, José Luis Román, y el gerente de Desarrollo de la División Centro, Eugenio Blázquez, para trasladar a la empresa concesionaria del transporte metropolitano la actual situación del servicio y los problemas y quejas que el Ayuntamiento está recibiendo de los usuarios como averías, retrasos y mal estado de los vehículos.

Desde la empresa concesionaria han recibido y tomado nota de estas situaciones, de las que en algunos casos eran conocedores, y han explicado las medidas en las que se están trabajando actualmente para la mejora del servicio. Entre esas medidas alguna llegará de manera inmediata como la incorporación al servicio de Santa Marta de un vehículo más que comenzará a funcionar a finales de semana. Además, la empresa concesionaria ha adelantado que en el mes de diciembre está previsto incorporar 3 o 4 vehículos más al servicio de

transportes del alfoz y, por último, el próximo año Santa Marta recibirá dos vehículos nuevos, en el segundo semestre del año.

Desde el Consistorio, también se ha recordado a los representantes de la empresa las peticiones en las que se lleva trabajando varios meses y que se trasladarán en las reuniones a tres bandas para dibujar el nuevo mapa del transporte metropolitano. Por un lado, se solicitará un cambio en la modificación del trayecto de la línea 20 para desviarse en la rotonda del Centro Comercial El Tormes y continuar por avenida Salamanca, Burgos y Zamora, plaza de Extremadura, avenida Galicia, hasta enganchar con la avenida de E. Leclerc, teniendo una parada nueva en la zona de los centros comerciales.

Por otro lado, también se ha comunicado la intención de solicitar una tercera línea de transporte metropolitano. Un proyecto en el que se lleva tiempo trabajando para dar servicio a un núcleo de población importante como es la urbanización La Fontana. La línea recorrería Santa Marta, la avenida La Serna, puente Juan Carlos I, avenida de la Aldehuela, plaza España y estación de tren.



La concejala de Bienestar Animal, Thania Valdés, y el alcalde de Carbajosa de la Sagrada, Pedro Samuel Martín. EÑE

Carbajosa busca reforzar el plan de gestión y control de las colonias felinas

Carbajosa de la Sagrada — El Consistorio de Carbajosa pone en marcha una campaña de captación de voluntarios para llevar a cabo el plan de gestión y control de las colonias felinas en el municipio. En concreto, en la localidad hay una docena de colonias felinas controladas en el casco urbano con cerca de un centenar de gatos callejeros.

En este contexto, aunque desde hace un año la Ley obliga a los ayuntamientos a asumir la gestión de las colonias controladas de gatos, el Consistorio lleva haciéndolo desde el 2019 median-

te el acuerdo con la Asociación Carbajosa Felina, a la que se sumó la colaboración de la Asociación La Ciudad de los Gatos.

Así, los interesados deberán inscribirse antes del 28 de octubre, de lunes a viernes, en la Casa de Cultura, de 9:00 a 14:00 horas, y en el Centro Cultural, de 17:00 a 20:00 horas. La edil de Bienestar Animal, Thania Valdés, quiere agradecer "a los voluntarios que ya se dedican a cuidar a estas colonias y a aquellos que tengan la intención de hacerlo, porque es la única manera de poder controlarlas". EÑE



Visita guiada por la exposición con Fernando Saldaña. EÑE

El Centro Cultural alberga la exposición literaria 'Animales muy humanos'

Carbajosa de la Sagrada — Con motivo de las actividades programadas por la Semana de las bibliotecas, Carbajosa de la Sagrada inauguró ayer la muestra literaria 'Animales muy humanos' en la sala de exposiciones del Centro Cultural con visitas guiadas a cargo de Fernando Saldaña. Una muestra organizada por el Ayuntamiento del municipio con la colaboración de la Diputación y la Asociación LA-

SAL que busca rendir homenaje a Jean de Lafontaine, en el cuatrocientos aniversario de su nacimiento, como máximo exponente de libros y fábulas con animales humanizados.

Hoy, habrá una doble sesión de cuentacuentos 'La letra que no tenía trabajo' para los pequeños nacidos en 2020 y 2021 (de 17:30 a 18:15 horas) y para los niños desde 2017 a 2019 (de 18:30 a 19:15 horas). EÑE